

Am 14. Januar 2024 fand das Ordensfest der RAGA im Bürgerhaus Rumpenheim statt.

Mehr als 100 Mitglieder konnten vom 1. Vorsitzenden Tobias Stephan begrüßt werden. Zusammen mit Ordensminister Thorsten Schweedt und Sitzungspräsident Thomas Röder wurden die aktiven Mitglieder mit dem von unserem Ehrenrat Oliver Ott gespendeten Orden der Kampagne 2023/24 ausgezeichnet. In diesem würdigen Rahmen konnten auch die langjährigen Jubiläumsmitglieder mit den entsprechenden Verdienstnadel und einer Urkunde sowie einem Essengutschein bedacht werden.

Für 25 Jahre wurden geehrt:

Heike Röder, Wolfgang Pruss und Nicole Müller

Für 40 Jahre wurden geehrt:

Christian Fix, Gabriele Hensel, Hans-Peter Kampfmann, Rosemarie Kampfmann, Dieter Matusch, Magret Oetzel und Heike Wagner

Für 50 Jahre wurden geehrt

Joachim Kahnt und Ursula Stenger

20 Jahre Vorstandsarbeit

Mario Dorn



Der Vorstand bedankt sich herzlich für die langjährige Treue und wünscht allen weiterhin Spaß und Freude im Verein bei guter Gesundheit